



Neue Freunde finden

In der Gruppe lernen sie andere Jungs kennen, die dieselben Interessen haben und mit denen sie sich austauschen können.

Verstehen, was hinter den Spielen steckt

Sie lernen, wie Spiele entwickelt werden und weshalb sie vor allem junge Menschen so faszinieren.

Starke Entscheidungen treffen

Wir unterstützen die Jungs dabei, selbstbewusst mit Medien umzugehen und kluge Entscheidungen zu treffen, die ihnen guttun.

Eine Pause von der digitalen Welt

Manchmal tut es gut, die digitale Welt für eine Weile zu verlassen und zu entdecken, wie viel Spaß man in der echten Welt haben kann.

Sie haben weitere Fragen?
Dann zögern Sie nicht, uns zu kontaktieren.

Respawn – der Neustart ins reale Leben

ANSPRECHPARTNER

Neuanfragen unter Angabe der Kontaktdaten an:
respawn@caritas-pb.de

Benjamin Rühl

Anlaufstelle für Kinder und Jugendliche
in Konfliktsituationen – Lobby
Am Haxthausenhof 14-16 · 33098 Paderborn
Tel. 05251 889-1160 · lobby@caritas-pb.de

Jan Parakenings

Beratungsstelle für Eltern, Kinder und Jugendliche
Geroldstraße 50 · 33098 Paderborn
Tel. 05251 889-1020 · eb-paderborn@caritas-pb.de



jetzt informieren
[caritas-pb.de](https://www.caritas-pb.de)

Caritasverband
Paderborn e.V.



Für Eltern

caritas

RESPAWN

DER NEUSTART INS REALE LEBEN



WAS IST RESPAWN?

Kinder und Jugendliche nutzen früh digitale Medien, was Chancen, aber auch Gefahren birgt. Insbesondere Jungen tauchen häufig tief in die Welt des Zockens ein. Eltern stehen oft vor der Herausforderung, den Medienkonsum ihrer Kinder sinnvoll zu begleiten und zu begrenzen. Dabei möchten wir Ihnen helfen. Mit Respawn haben wir eine mediensensible Gruppe eingerichtet, die Jungen im Alter von 10 bis 13 Jahren zu einem bewussten und gesunden Umgang mit digitalen Medien befähigt und Eltern in der Medienerziehung unterstützt.

WAS MACHT RESPAWN?

Kritischer und sicherer Medienumgang

Die Gruppe fördert einen ausgewogenen und kritischen Umgang mit digitalen Medien, um Kindern zu helfen, Chancen zu erkennen und Risiken zu vermeiden.

Eltern als aktive Partner

Eltern werden in den Prozess einbezogen, erhalten Unterstützung und Methoden, um den Medienkonsum ihrer Kinder verantwortungsvoll zu begleiten und zu begrenzen.

Stärkung sozialer Fähigkeiten

Die Gruppe hilft Kindern, ihre sozialen Fähigkeiten zu entwickeln, um eine gesunde Balance zwischen digitaler und analoger Welt zu finden.



Eltern stärken!

Elternabende und Gespräche bieten Einblicke in die digitale Welt und geben Raum für Austausch und Reflexion.

Förderung der Eigenverantwortung

Die Kinder lernen eigenständig verantwortungsvolle Entscheidungen in Bezug auf ihren Medienkonsum zu treffen.

Integration in den Alltag

Die Gruppe unterstützt Kinder dabei, digitale Erfahrungen sinnvoll in die reale Welt zu übertragen.

WIE PROFITIEREN KINDER?

Cooler Spiele und Reflexion

Die Jungen können ihre Lieblingsspiele spielen und gemeinsam darüber ins Gespräch kommen.

Spaß und Abenteuer in der realen Welt

Gemeinsam entdecken sie spannende Aktivitäten außerhalb der digitalen Welt – Klettern, Kanufahren und mehr.

